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会議記録（１） 

会議名称 令和５年度第１回北本市市民参画・協働推進審議会 

開会及び 

閉会日時 

令和５年８月１０日（木） 

午後１時５５分から２時３５分 

開催場所 北本市文化センター第３会議室 

委員長氏名 磯﨑博竝 

出席委員 

(者)氏名 
磯﨑博竝、内田有美、村田則弘、深谷 忍、矢澤拓夫、小松政毅 

欠席委員 

(者)氏名 
田場勇助、河野博朗 

説明者の 

職氏名 
くらし安全課主幹 日向喜郎 

事務局 

職員氏名 

北本市長 三宮幸雄 

市民経済部長 齊藤 仁 くらし安全課長 小原 到 

市民協働担当 日向喜郎、小山久代、石橋勇人 

会議次第 

１ 開  会 

２ 委嘱状交付 

３ 市長挨拶 

４ 自己紹介 

５ 会長等の選出 

６ 議  題 

（１）令和４年度市民参画手続実施結果について 

（２） 令和５年度市民参画手続実施予定について 

（３） 令和４年度協働事業提案制度事業と公募型補助金事業の実

施結果について 

７ 閉  会 

 
〔配布資料〕 
資 料 １ 北本市市民参画・協働推進審議会委員名簿 
資 料 ２ 北本市自治基本条例における「協働」「参画」の位置づけ 
資 料 ３ 令和４年度市民参画手続実績一覧 
資 料 ４ 令和５年度市民参画手続実施予定一覧 
資 料 ５ 令和４年度公募型補助金事業実施一覧 
参考資料１ 関連規則及び条例 
参考資料２ 協働事業提案制度募集要項 
参考資料３ 公募型補助金募集要項 
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発 言 者 発  言  内  容 

司会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 

 

１ 開会 

 本日はお忙しい中、北本市市民参画・協働推進審議会へ御出席いただ

きましてありがとうございます。定刻前ではございますが、出席予定の

委員が揃われましたので、令和５年度第１回北本市市民参画・協働推進

審議会を開催いたします。 

 私は、本日司会を務めさせていただく くらし安全課長の小原と申しま

す。よろしくお願いします。 

 最初に配布いたしましたお手元の資料のご確認をお願いいたします。 

 一番上に本日の審議会の次第のホチキス止めのもの、次に参考資料２

「北本市協働事業提案制度募集要項」、参考資料３「北本市公募型補助金

募集要項」になります。不足はございませんでしょうか。 

 続きまして、本審議会規則第５条第２項に「会議は、委員の過半数が

出席しなければ開くことができない。」となっておりますが、本日は、委

員８名中６名の出席をいただいておりますので、過半数の出席があるた

め会議が成立することを報告いたします。本日、欠席の田場委員、河野

委員からは、事前に欠席の連絡をいただきました。なお、配布しており

ます参考資料１関連規則及び条例の１、２ページ目に本審議会規則を掲

載しております。 

 本日の会議の趣旨を申し上げますと、北本市市民参画推進条例第１０

条第２項の「市長は、市民参画の手続きの実施予定及び実績を公表した

ときは、北本市市民参画・協働推進審議会に報告をしなければならない」

という規定に基づき、本年度の実施予定及び前年度の実績を当審議会に

報告するものでございます。 

 また、正確な議事録を記すため、音声の録音をさせていただきますの

で、ご了承ください。 

 

２ 委嘱状交付 

 はじめに、本日出席いただきました委員の皆様へ三宮市長より委嘱状

を交付させていただきます。 

 お名前をお呼びしますので、委員の方は前へお願いします。 

 

【委嘱状交付】 

（磯﨑委員→内田委員→村田委員→深谷委員→矢澤委員→小松委員） 

 

３ 市長挨拶 

それでは、ここで三宮市長より皆様へ御挨拶を申し上げます。 

会議記録（２） 
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三宮市長 

 

司会 

 

 

 

 

全員 

 

司会  

 

 

 

 

 

三宮市長 

 

 

 

 

 

 

村田委員 

 

 

 

三宮市長 

 

 

全委員 

 

三宮市長 

 

 

 

 

村田委員 

【市長挨拶】 

 

４ 自己紹介 

 今回が第１回目の会議ですので、はじめに委員の皆様方から自己紹介

をお願いいたします。 

 名簿順に磯﨑委員からお願いします。 

 

【自己紹介】 

 

５ 会長等の選出 

それでは、会長及び副会長の選出をさせていただきます。会長、副会

長が決定するまでの間は、市長が仮議長を務めさせていただきます。 

 

【－三宮市長仮議長席へ移動－】 

 

それでは、しばらくの間、仮議長を務めさせていただきます。 

当審議会の会長及び副会長は、「北本市市民参画・協働推進審議会規則」

第４条第１項の規定により、委員の互選により定めることとしておりま

す。 

つきましては、どなたか会長若しくは副会長に立候補される方又は推

薦される方はいらっしゃいますか。 

 

会長については、自治会長や地域コミュニティの会長を歴任され、議

事の進行や意見のとりまとめなどの経験も豊富な磯﨑委員が、適任と考

えますので、御推薦申し上げます。 

 

ただいま、磯﨑委員を会長に御推薦いただきました。御推薦のとおりで

異議はございませんか。 

 

「異議なし」 

 

それでは、委員全員の了承をいただきましたので、会長は磯﨑委員に

お願いいたします。 

続きまして、副会長に立候補される方又は推薦される方はいらっしゃ

いますか。 

 

副会長については、前期も務めておられた矢澤委員が適任であると考
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三宮市長 

 

 

全委員 

 

三宮市長 

 

 

 

 

 

司会 

 

 

 

 

司会 

 

 

 

 

司会 

 

 

 

 

司会 

 

 

 

議長（磯﨑

会長） 

 

 

 

えますので、御推薦申し上げます。 

 

ただいま、矢澤委員を副会長に御推薦いただきました。御推薦のとお

りで異議はございませんか。 

 

「異議なし」 

 

委員全員の了承をいただきましたので、副会長は矢澤委員にお願いい

たします。会長、副会長が決まりましたので、私の仮議長の務めを終え

させていただきます。ありがとうございました。 

 

【－三宮市長元の席へ移動－】 

 

磯﨑会長、矢澤副会長におかれましては、会長、副会長席へ移動をお

願いします。 

 

【－磯﨑会長、矢澤副会長席を移動－】 

 

それでは、会長、副会長に選出されましたお二人から御挨拶をお願い

します。 

 

【－会長及び副会長あいさつ－】 

 

ありがとうございました。大変恐縮ではございますが、ここで市長と

市民経済部長は、所用のため退席させていただきます。 

 

【－市長、部長退席－】 

 

それでは、議事へ移らせていただきます。 

 規則第５条第１項で、「審議会の会議は、会長が招集し、その議長とな

る。」となっておりますので、議事の進行は会長にお願いいたします。 

 

６ 議題 

会長が議事を進行するとのことですので、以後、私が議事の進行を務

めさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

議題に先立ち、北本市附属機関等の会議の公開に関する規則第２条に

基づき、本会議を公開としてよいか、委員の皆様にお諮りするところで
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事務局 

 

 

 

議長（磯﨑

会長） 

 

 

事務局 

 

 

 

議長（磯﨑

会長） 

深谷委員 

 

 

事務局 

 

 

 

深谷委員 

 

 

事務局 

 

 

議長（磯﨑

会長） 

 

 

ございますが、傍聴を希望する方がおりませんので、議事を進行させて

いただきます。 

では、議題（１）令和４年度市民参画手続実施結果について、及び議

題（２）令和５年度市民参画手続実施予定については、関係がございま

すので、一括して事務局から報告をお願いします。 

 

【資料２、資料３、資料４により報告】 

・令和４年度の市民参画手続実績と令和５年度の市民参画手続予定につ

いて報告 

 

 質問等につきましては、最後に一括してお受けしたいと思いますので、

引き続き、議題（３）令和４年度協働事業提案制度事業と公募型補助金

事業の実施結果について、事務局から報告をお願いします。 

 

【資料５により報告】 

・令和４年度の協働事業提案制度事業と公募型補助金事業の実施結果に 

ついて報告 

 

 議題の報告が終わりましたので、質問等があればお願いします。 

 

資料４の北本市地域防災計画（案）ですが、今ある計画を更新するも

のでしょうか。 

 

 令和２年に国の防災基本計画の修正、令和３年の埼玉県地域防災計画

の修正がありましたので、その修正に伴い、現状の市の計画の整合を図

るため修正するものです。 

 

 防災会議の委員を務めていますが、最近は開催されていなかったと思

います。毎年開く会議ではなく不定期開催でしょうか。 

 

 定期的な会議ではなく、計画の変更に伴い、開催する予定だと聞いて

おります。 

 

他に質問等ないようであれば、これをもちまして質疑を終了いたしま

す。 

質疑は終了しましたが、事務局から議事に関連して何かありますか。 
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事務局 

 

議長（磯﨑

会長） 

 

司会 

 

 

 

 

 

司会 

 

 

 

矢澤副会長 

 

 

 

 

司会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 特段ございません。 

 

ないということでございますので、以上で議事を終了し進行を事務局

へ戻します。 

 

本日は、慎重審議をいただきましてありがとうございました。 

本日の市民参画・協働推進審議会で皆様からいただいたご意見につい

て関係課に連絡し、情報共有させていただきます。また、議事録につい

ては、事務局と磯﨑会長とで整理をさせていただき、後日 HPに掲載させ

ていただきます。 

 

７ 閉会 

 それでは、閉会に当たりまして、矢澤副会長より閉会の挨拶をお願い

いたします。 

 

【副会長挨拶】 

※意見あり（審議会の内容も難しく分かりにくいので、事務局には、資

料の事前配布をお願いしたい。事前に目を通せば、委員の会議の参加の

仕方も違ってくると思う）。 

 

以上をもちまして、令和５年度第１回北本市市民参画・協働推進審議会

を終了いたします。皆様大変お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 


